



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador Diputados-PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (JOEL VALDEZ).- “Estoy en Durango, porque mi partido me designó delegado especial. Recorriendo las calles y las poblaciones veo las cosas muy tranquilas. Sin embargo, desde hace días tenemos intromisiones de gobernadores de Morena, que visitan el estado en aviones privados, funcionarios de otras entidades, como de Hidalgo y de los municipios cercanos de otros estados, para hacer operación política. Ayer, Karen “N”, fue detenida mientras repartía dinero en medio de una calle en Santiago Papasquiaro, después fue liberada. No pudo explicar la procedencia del dinero ni a qué se dedicaba. Creo que el señor Andrés Manuel López Beltrán no está enterado del tema, no conoce la entidad y hace manifestaciones de todo tipo”.



<https://drive.google.com/file/d/1cGNqUwAbLJfinGSPHkejBUb5H9Jp9TvC/view?usp=sharing>